
System DR
Die Spurverbreiterung wird mittels längerer Radschrauben (extra bestellen)
zwischen Rad und Achsanlagefläche befestigt.
Für die längeren Radschrauben unbedingt die Konusart (z.B. Kegel- oder Kugelbund, 
loser Konus, Flachbund) und die benötigte Mehrschaftlänge beachten!

System DR
The wheel spacer should be fitted between the wheel and the axial hub using
longer bolts not supplied - please order separately).
When ordering the longer bolts please state which cone type you require
(i.e. taper, round, loose round or flat) and the required extra length.

Alle Schrauben für die DR Systeme müssen separat bestellt werden. 
All screws for the DR Systems have to be ordered separately.

System DR-ABE
Die Spurverbreiterung wird mittels längerer Radschrauben zwischen Rad und Achsanla-
gefläche befestigt.

System DR-ABE
The spacer is fitted between the wheel and the hub with longer wheel-screws.

Alles zur Befestigung der Spurverbreiterung erforderlichen Teile werden mitgeliefert!
All necessary parts for mounting the spacers are included in the delivery!

System DRA
Die Spurverbreiterung wird mittels der mitgelieferten Befestigungsschrauben an der 
Achsanlagefläche befestigt.
Die Befestigung der Räder erfolgt mit den vorhandenen Radschrauben der Serien- oder 
Sonderräder. Die aus der Felge überstehende Länge der vorhandenen Radschrauben, 
muss hierbei unbedingt kleiner sein als die Dicke der Spurverbreiterung!

System DRA
The wheel spacer should be fitted to the axial hub using the fastening bolts provided. 
The wheels should then be fitted using the existing wheel bolts provided with the wheels.
The length of the existing screw sticking out of the rim, must necessarily be smaller than 
the width of the wheel spacer!

Alle zur Befestigung der Spurverbreiterung erforderlichen Teile werden mitgeliefert!
All fixing-accessories are included!

System DR

System DR-ABE

System DRA

Achsanlagefläche Felge/ 
Bearing surface wheel rim

Achsanlagefläche Felge/ 
Bearing surface wheel rim

Achsanlagefläche Felge/ 
Bearing surface wheel rim

Mittenzentrierung für Felge/ 
Center alignment for

wheel rim

Mittenzentrierung für Felge/ 
Center alignment for

wheel rim

Mittenzentrierung für Felge/ 
Center alignment for

wheel rim

Aussenfase/ 
Outer bezel

Aussenfase/ 
Outer bezel

Aussenfase/ 
Outer bezel

Dicke der Spurverbreiterung/ 
Thickness of the wheel spacer

Dicke der Spurverbreiterung/ 
Thickness of the wheel spacer

Dicke der Spurverbreiterung/ 
Thickness of the wheel spacer Gewinde zur Aufnahme

der Serienradschrauben/ 
Thread to hold the series-
production wheel screw

Kegelbohrung 
für die

mitgelieferten 
Schrauben/ 

Tapered drill hole
for included 

screws




